
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
 

REQUERIMENTO Nº 964/2018 

  

Requer informações acerca de 
recapeamento da camada asfáltica e 
sinalização na Avenida da Amizade. 
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
CONSIDERANDO que, este vereador é procurado constantemente por 

inúmeros munícipes, comerciantes e especialmente pela senhora Rosa Maria 
Machado, moradora da Rua Catanduva nº 145, Jardim Esmeralda, solicitando 
providências urgentes, quanto ao recapeamento da camada asfáltica e 
sinalização na Avenida da Amizade; 
 

CONSIDERANDO que, essa é a principal avenida daquela região e se 
encontra em péssimo estado de conservação, está com sua malha asfáltica 
danificada, e que os motoristas, têm que fazer verdadeiras manobras, para 
conduzirem seus veículos pelo local; 

 
CONSIDERANDO que, o outro lado da avenida que pertence a Americana, 

está sendo recapeada e sinalizada. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1) Existe no cronograma de execução de serviços, a  realização do  
recapeamento e sinalização, na referida avenida? 

 
2) Se afirmativa a resposta, qual o prazo para que esta seja 

iniciada? 
 

3) Caso não haja a possibilidade de realizar o recapeamento, favor 
relatar os motivos. 

 
      4º) Outras informações que se julgar necessário. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de julho de 2.018. 
 

                                                     
Carlos Fontes 

-vereador- 


